



Colegio Oficial de Agentes de
Aduanas y Representantes
Aduaneros de Barcelona

El COACAB, activo en el sector

El COACAB ha participado en las reuniones del Grupo de Trabajo de Sostenibilidad, del Fórum Telemàtic y del Consell Rector. También se ha reunido con la Aduana de Barcelona para tratar diversos problemas.

Durante las últimas semanas, el COACAB ha participado en las reuniones del Grupo de Trabajo de Sostenibilidad, del Fórum Telemàtic y del Consell Rector para la Promoción de la Comunidad Portuaria. También ha mantenido una reunión con la Aduana de Barcelona para tratar los principales problemas detectados por el COACAB.

Grupo de Trabajo de Sostenibilidad

Por lo que respecta al Grupo de Trabajo de Sostenibilidad del Consejo Rector del Port de Barcelona, que se reunió el 29 de mayo y en la que participó el Director del COACAB, David Soler, el principal tema abordado fue el de las líneas de acción del Plan de Sostenibilidad y su coherencia y compatibilidad con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, dado que la Autoridad Portuaria de Barcelona está tramitando su adhesión a la red española del Pacto Mundial (UN Global Compact). También se analizaron las buenas prácticas de sostenibilidad que llevan a cabo diversas empresas de la comunidad portuaria adheridas al Plan y que podrían servir de ejemplo para otras.

Fórum Telemàtic

En cuanto a la reunión del Fórum Telemàtic, celebrada el 5 de julio, se revisaron diversos temas pendientes, como los relacionados con los procedimientos documentales relativos al tráfico de mercancías por ferrocarril, los controles de las salidas y registros de los Almacenes de depósito temporal o el control de que la mercancía esté a disposición de la Aduana al presentar el DUA de exportación, entre otros. Asimismo, se analizaron los proyectos en curso, como el del intercambio documental de mercancías peligrosas, los nuevos procedimientos de entrada y salida terrestre y las mejoras en el procedimiento de despacho aduanero, aspecto sobre el que el Director del COACAB, David Soler, solicitó que se amplíe en media hora el horario que tienen los operadores para pedir el posicionamiento de los contenedores. Finalmente, por lo que respecta a otros proyectos e iniciativas, se habló de la propuesta de Reglamento sobre EMSWe e iniciativa eManifest y sobre la revisión de la Recomendación no16 d'UN/ECE: UN/LOCODE.

Consejo Rector para la Promoción de la Comunidad Portuaria

Por otro lado, el Presidente del COACAB, Antonio Llobet, participó el 12 de julio en la reunión del Consejo Rector para la Promoción de la Comunidad Portuaria de Barcelona, que estuvo presidida por la nueva Presidenta del Port de Barcelona, Mercè Conesa, y en la que se abordaron diversos aspectos relacionados con los tráficós del primer semestre, el estudio de



Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

valoración de la marca del Port de Barcelona, los resultados del estudio de Perfiles Profesionales de la Comunidad Portuaria y la Misión Empresarial a Vietnam, que tendrá lugar en el mes de noviembre.



Reunión con la Aduana de Barcelona

En otro orden de cosas, el 5 de julio, la Comisión de Aduanas del COACAB mantuvo una reunión con los máximos responsables de la Aduana de Barcelona para tratar los principales problemas que el Colegio sigue detectando. Entre ellos, el relacionado con los pasillos que se realizan en los contenedores a reconocimiento (muy exhaustivos), los canales rojos que se repiten en mercancías determinadas, los horarios de atención al público (muy limitados e insuficientes), y la mejora del procedimiento del paso del contenedor por el escáner.